

Document N°3

Du marquis de **LEMA** (Salvador Bermúdez de Castro y O'Lawlor), Ministre d'Etat,
aux ambassadeurs d'Espagne
à Paris, Londres, Berlin, Vienne et Saint
Pétersbourg et Ministres à Bruxelles * et Bucarest.

San Sebastián, 16 août 1914

TELEGRAMME

« *Je saurais gré à Votre Excellence qu'elle signale à ce département les noms des ressortissants espagnols qui s'engagent dans les armées belligérantes* ».

Source : Nuño Aguirre de Cárcer (editor) ; ***La neutralidad de España durante la Primera Guerra Mundial (1914-1918), I. Bélgica*** ; Madrid, Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación. Centro de Publicaciones ; 1995, (XXXIX-426 p. ; ***Biblioteca diplomática española, Sección Fuentes, N°3***) p. 198.

Travail réalisé grâce à la collaboration de María Begona Ibáñez Ortega, Josefina Mesequer et Fernando Reigosa.

© 2017, Bernard GOORDEN, pour la traduction française

Notes de Bernard Goorden.

Le *Ministre* (ambassadeur) à Bruxelles * est le marquis de Villalobar, don Rodrigo de Saavedra y Vinent, depuis le 25 décembre 1913.